

# 広報特集で振り返る 2016年は どんな年だった?

▼特集のほかにも昨年はこんなことがありました!

- ・ゲストハウス「ミヤマリトルバレーオープン」
- ・高富中学校生徒考案の給食が県最優秀賞受賞
- ・伊自良湖が「恋人の聖地」に認定
- ・「山県市まちづくり基本条例」制定
- ・市議会議員選挙
- ・市、市教育委員会がイクボス宣言
- ・はじめ林道ウォーキングで健康づくり
- ・高富中学校生物部が文部科学大臣賞受賞
- ・岐阜大学、岐阜経済大学、中部学院大学・中部学院大学短期大学部と包括連携協定を締結
- ・山県さくらが自然観察指導員に

2016年、皆さんにとつてどんな年でしたか。市のさまざまな情報を届けする「広報やまがた」でもたくさんのニュースを掲載しました。また、市が特に力を入れている施策や一大イベントなどを巻頭で大きく取り上げたのが「特集」です。今回は、2016年1月号から12月号まで計8回組んだ特集の中から、市の魅力やイベントなどを発信した、6回分を紹介します。

問企画財政課

TEL 22-16825

## 2月号 むし歯の少なさ県内の市で一番! 山県自慢の子どもたち



市では、ここ数年「フッ化物洗口」や歯みがき指導など、子どもの歯の健康を推進する取り組みを進めており、平成24年からは、12歳児一人あたりのむし歯本数が県内の市で一番少なくなっています。2月号では、国や県の優良校表彰を受けた桜尾小学校と美山小学校の取り組みを紹介します。



## 5月号 山を楽しむ



5月号では、特集で「山を楽しむ」と題し、舟伏山や山麓の北山地域を紹介。登山から、地元食材を使った農家レストラン、古民家を再生したゲストハウスまで、山県で楽しむ「山の魅力」を中心にお届けしました。



# 6月号 食は健康のもと



食は、健康を考える上で欠かせません。6月の「食育月間」と、6月4日～10日の「歯と□の健康週間」に合わせ、6月号では市食生活改善連絡協議会の取り組みと、歯の健康に関する市の施策を紹介。いつまでも健康でいるための方法について考えました。



# 7月号 夏はみんなでラジオ体操



夏休みの朝といえどラジオ体操。市は7月をラジオ体操月間として、「山県市ラジオ体操・みんなの体操会」のほか、市内各校区でラジオ体操やオンラインレッスンを行いました。7月号では、こうした体操イベントのほか、身近な健康促進としてのラジオ体操の魅力について紹介しました。



# 8月号 夏休み特集号



8月11日が「山の日」として祝日になったことを受け、「山に育まれた山県の魅力を紹介しよう」と企画したのが、8月号の夏休み特集です。表紙を旅行情報誌風に特別に変更し、「山」「川」「祭」をテーマに市内で遊べるスポットやイベントを発信。夏休みの思い出作りに役立つ情報誌を目指しました。



# 11月号 利平栗がつなぐ笑顔の輪



毎年数万人が集まる「山県市ふるさと栗まつり2016」が、今年も盛大に行われました。栗のつかみ取りやラジオの公開録音、屋台にビンゴ大会など、たくさんのが催しに笑顔もたくさん。11月号では、笑顔あふれる会場の雰囲気を、組写真でお伝えしました。

